

A NOS ABONNÉS.

Avec la présente livraison se termine notre seizième volume.

Nous avons espoir que ceux qui nous ont suivi jusqu'à ce jour nous continueront leur patronage.

Nous n'ignorons pas que plusieurs de nos abonnés n'ont pas même le temps de parcourir les pages du NATURALISTE, et ne nous accordent leur patronage qu'à titre d'amis des sciences et du progrès. C'est là certainement un but noble et patriotique. Tous ne peuvent être des naturalistes, et pour plusieurs l'heure de s'initier à de telles études est passée depuis longtemps déjà. Cependant les ouvrages scientifiques ne sont pas destinés aux seuls savants, tout le monde peut en faire plus ou moins son profit. Et quand il n'y aurait que le seul désir de suivre le progrès scientifique qui vous engagerait à encourager les publications spéciales sur les sciences, ce serait encore un motif suffisant pour le faire. D'ailleurs connaître ce que l'on ignore, éclairer davantage son esprit, exercer plus sûrement son intelligence, empiéter tous les jours sur le domaine de l'inconnu, est-il plus noble ambition ?

Les nombreux matériaux que nous avons recueillis dans l'ordre des hyménoptères nous ont forcé de donner à nos ADDITIONS une plus grande extension que nous l'avions d'abord prévu. L'aide de nos amis d'Ottawa nous a aussi permis d'ajouter considérablement au nombre d'espèces recueillies par nous, et nul doute qu'avec de nouveaux chasseurs en divers endroits de notre Province, on ne puisse ajouter encore considérablement aux espèces déjà mentionnées.

Nous continuerons à faire marcher de front nos Additions aux Hyménoptères avec notre histoire des Hémiptères, jusqu'à